<u>elPeriodico</u>

DESNUTRICIÓN EN CHIQUIMULA

El país se moviliza en ayuda a víctimas

- · ASOCIACIÓN DE MUNICIPALIDADES RECOLECTA Y CANALIZA LA ASISTENCI
- ASOCIACION DE MUNICIPALIDADES RECULECTA Y CANALIZA LA ASISTENCIA.
 DIONISIO GUTIÉRREZ TRANSPORTA A DIEZ MÉDICOS EN CINCO HELICÓPTEROS.
- INICIAN LAS DONACIONES DE VÍVERES; USAC ENVIARÁ BRIGADA SANITARIA.



Aliento

lómetros de la capital, recibieron aver inesperadas visitas. Diez pediatras llegaron como parte de una comitiva encabezada por el empresario Dionisio Gutiérrez. Desde que el diario Siolo Veintiuno biciera nública la existencia de más de 34 víctimas de desnutrición severa, se ha iniciado una movilización espontánea para llevarles asisten cia. Tres camiones partie primeros donativos de medicinas y víveres. Treinta y uno de los enfermos son niños, casi todos procedentes de las aldeas La Mina v Tatutú.

PÁGINAS 2 Y 3

